

Concluye la reforma de las avenidas Alfonso XIII, Filipinas y Olimpiadas

17/01/2025



La obra ha concluido hoy mismo | Nando Verdú.

La avenida Alfonso XIII se abre hoy al tráfico. Así culmina uno de los proyectos más potentes del **Plan Elda Renace**, como es la reforma integral de las avenidas **Alfonso XIII, Filipinas y Olimpiadas**. Las obras han tenido un año de duración y un presupuesto de 2'3 millones de euros, el 45% de los cuales los ha aportado la Diputación de Alicante.

“Es un paso hacia la modernidad, hemos trabajado porque este barrio se merecía una reforma de estas características, la zona era antigua y necesitaba más anchura de calles y accesibilidad”, ha dicho el alcalde,

Rubén Alfaro.

En las tres avenidas no solo se han ensanchado las aceras y se han adaptado para ser accesibles, sino que se ha apostado por dotarlas de árboles. En concreto se han plantado 163 naranjos amargos y suman 220 ejemplares en las tres avenidas.

En las próximas semanas se rematarán pequeños detalles de la obra.



El alcalde Rubén Alfaro, miembros del Ayuntamiento y de la empresa adjudicataria hoy en rueda de prensa | Nando Verdú.